

24 de Mayo, 2020  
El Obispo de la Diócesis de Takamatsu  
Juan Apóstol Eijiro Suwa

A todos los feligreses de la Diócesis de Takamatsu. (Es relacionado con la Celebración de las Misas para todos los que quieran venir).

¡La Paz de Nuestro Señor esté siempre con todos Ustedes!

Pedimos excusas por las inconveniencias que podamos causar, pero nuestra intención es normalizar todas las actividades de la iglesia a partir del próximo Domingo, 31 de Mayo (Fiesta de Pentecostés), aunque tengamos que seguir ciertas prescripciones necesarias. Nos referimos a la Misa del domingo y la misa de los días entresemana, los estudios de la biblia u otros estudios, esto es, lo que se venía haciendo antes de esta Epidemia.

Lo haremos con “ciertas restricciones”, esto es, que debemos ser conscientes que el coronavirus no ha desaparecido y se requiere todavía la cooperación de todos para que no se siga extendiendo. Tenemos que tener en cuenta que hay más gente infectada que los que tienen síntomas. Debemos seguir con las precauciones que se dieron el 26 de Marzo, al menos, hasta finales de Junio.

Queremos que la Iglesia siga colaborando por todos los medios.

1) Los que tengan los síntomas que decimos a continuación no deben participar en las Misas:

\* (Antes de salir de casa) los que tengan fiebre (aunque no se alta).

\* Los que tienen alto riesgo por otras enfermedades o vejez.

\* Los que han estado la semana anterior en el Doctor y tenían fiebre, o problemas respiratorios.

\* Los que han visitado zonas donde está extendido el virus u otras naciones donde existe esta infección.

2) Para aquellos que van a ayudar en la Liturgia:

-Es importante que sigan las indicaciones del párroco.

-Que las puertas y ventanas del templo estén lo más posible abiertas.

-En caso de emergencia, los participantes deben escribir sus nombres a la entrada de la iglesia, para que puedan contactar si fuera necesario.

-Se deben desinfectar las manos a la entrada y salida de la iglesia. (Los que tengan alguna enfermedad o alergia, no es necesario).

-Se pide el uso de las máscaras a todos los participantes incluidos lo celebrantes y sentarse al menos a un metro de distancia.

-No se deben cantar himnos, y recitar las oraciones, no muy alto.

-El pan, las hostias, que se usan para la comunión, que las ponga todas el encargado de la Liturgia, no cada uno.